

Desde aquí surge el trabajo de talentos como: Danza Creación; Danza Meñique; Quinteto Caribe Son; Grupo Benito y su son; Coro Eduardo Saborit; Solista Anabel Castellá, Grupo de Teatro Pequeños Príncipes; Declamador Rolando Pérez, Declamadora Yanlisis Pérez, entre otros.

Desde aquí surge el trabajo de talentos como: Danza Creación; Danza Meñique; Quinteto Caribe Son; Grupo Benito y su son; Coro Eduardo Saborit; Solista Anabel Castellá, Grupo de Teatro Pequeños Príncipes; Declamador Rolando Pérez, Declamadora Yanlisis Pérez, entre otros.

Objetivos de la Institución:

La institución tiene como funciones principales propiciar la participación de la población en su propio desarrollo a partir de los procesos de creación, apreciación y promoción artística y literaria, interactuando de manera priorizada con las escuelas, con el fin de enriquecer la calidad de vida y fortalecer la identidad cultural de territorio.

El trabajo se orienta a cada una de las especialidades del arte sobre la base del desarrollo de talleres de creación y apreciación artística, para lo cual existen en la institución instructores preparados y capacitados.

Otras vertientes de trabajo lo constituyen la atención al Moviendo de Artistas Aficionados, la preparación técnico metodológica a la Brigada José Martí y la programación cultural de manera caracterizada que responda a los diferentes grupos de edades según sus inquietudes y necesidades.

Instalaciones:

Para el desarrollo del trabajo la institución cuenta con: Taller de Artes Plásticas, Sala Expositora, Departamento de Audio e Informática, Aulas de música, danza y teatro, oficinas administrativas y Sala Teatro.

En estas instalaciones se realizan las actividades de creación y apreciación en las especialidades de Danza, Música, Teatro, Artes Plásticas, Literatura y Cultura Popular y Tradicional.

Los Talleres Literarios "Mirtha Aguirre" y "Dora Alonso" para adultos y niños, respectivamente, también son fruto de la labor de la institución.

Actividades caracterizadas:

La Casa de la Cultura realiza una serie de actividades caracterizadas, entre ellas:

- Peña "El verso y la guitarra".
- Actividad teatral "Arriba el telón".
- Actividad de música "A pura voz".
- Peña del Rap.
- Espectáculo infantil "Peña de la Fantasía".

- Actividad "La escuela en mi casa".
- Actividad "A ritmo de la Danza"
- Programa de participación y orientación juvenil "Ustedes y Nosotros".
- Actividad de artes plásticas "Forma y color".

Eventos:

Durante el transcurso del año la Casa de la Cultura promueve y realiza una serie de eventos que apuntan al desarrollo cultural del territorio, entre ellos:

- Encuentro debate municipal de los talleres literarios "Dora Alonso"y "Mirtha Aguirre".
- Concurso de la canción cubana "Miguel Socarrás Aleaga"
- Feria de arte popular.
- Encuentro municipal de coros.
- Festival municipal de teatro.
- Fiesta municipal de la Danza.
- Evento de revitalización de tradiciones.

La Casa de la Cultura "Olga Alonso" de Santa Cruz del Sur, es pues una invitación constate, para ello sus instructores, técnicos, directivos y trabajadores en general, brindan de si un esfuerzo cada vez mayor logrando que la institución cumpla su función de irradiar cultura hacia todos los sectores de nuestra población.

Historia:

El inmueble donde se encuentra la Casa de la Cultura fue construido después del año 1932, por idea de algunos pobladores que tuvieron la iniciativa de crear un centro para la recreación que se denominó Unión Club.

En 1961 deja de existir esta sociedad y se pone el inmueble en manos del pueblo trabajador, creándose de inmediato el Consejo de Cultura y luego la Casa de la Cultura.